

# Conseil communal de Lausanne

---

**Initiative :** Interpellation (ordinaire)  
**Titre :** Pacifions Sébeillon  
**Initiant-e(-s) :** Olivier Bloch Laisser vide

---

**Nous avons récemment appris que les habitantes et habitants des quartiers de Sébeillon, de la rue de Genève et environ rencontrent des nuisances et incivilités qui affectent la qualité de vie du quartier et préoccupent les habitants.**

Les habitantes et habitants du quartier de Sébeillon doivent faire face à plusieurs problématiques récurrentes : bruits excessifs la nuit, activités fréquentes relatives au marché de la drogue, cambriolages de boîtes aux lettres, ainsi que d'autres incivilités relatives à la salubrité publique. Le quartier vit au rythme des débordements d'une minorité.

Ces phénomènes contribuent à un climat d'insécurité et nuisent à la quiétude des habitants.

Ainsi j'ai l'honneur de poser les questions suivantes à la municipalité :

- Quelles mesures La Municipalité a-t-elle mises en place afin d'éviter les comportements d'incivilités dans le quartier de Sébeillon ?
- Comment la Municipalité compte-elle répondre aux multiples demandes qui lui ont été adressées par les habitants (utilisation du mobilier urbain, tapages nocturne, insalubrités, etc.)
- La Municipalité prévoit-elle d'autres mesures afin de faciliter la communication entre les habitants du quartier de Sébeillon et les autorités afin de permettre une remontée plus rapide des incidents et ainsi favoriser une prise de décision rapide et efficace ?
- La Municipalité compte-t-elle prendre des mesures particulières concernant la salubrité publique, notamment par une surveillance accrue des dépôts d'ordures ?
- La Municipalité pourrait-elle agir, notamment via des interdictions de périmètre afin d'éloigner les personnes dont le comportement est contraire au règlement communal ?
- La Municipalité souhaite-t-elle organiser des réunions avec les habitants afin d'évaluer la qualité de mesures prises ?
- La Municipalité compte-elle prendre des mesures de monitoring afin de mettre en place un suivi de la situation ?
- Dans quelle mesure une campagne de sensibilisation sur les incivilités et leur conséquence dans le quartier de Sébeillon pourrait-elle être mise en place par la Municipalité ?

# Conseil communal de Lausanne

---

D'avance je remercie la Municipalité pour ses réponses.

Lausanne, le 13 août 2024  
Signataire(s) : Olivier Bloch  
Laisser vide

Laisser vide